

Fortimo kauft Hotels in Grindelwald und Abtwil

Die Fortimo Group hat das Grand Hotel Regina in Grindelwald ersteigert und den Sântispark in Abtwil bei St. Gallen übernommen.

Redaktion - 12. September 2022



Das Hotel Sântispark in Abtwil (Quelle: Fortimo Group)

Wie unter anderem das Onlineportal [htr.ch](https://www.htr.ch) berichtet, hat die Fortimo Group aus St. Gallen das Grand Hotel Regina in Grindelwald ersteigert. Für 18,5 Mio. CHF erhielt die Gruppe den Zuschlag für den Hotelkomplex, die umliegenden Bauparzellen und das Inventar. Auch die Vorsorgestiftung der Schweizerischen Assistenz- und Oberärztinnen und -ärzte hatte an der Versteigerung teilgenommen.

Die früheren Eigentümer wollten das Grand Hotel umbauen und erweitern, konnten aber dem Vernehmen nach keine Investoren finden. Eine Baubewilligung liegt bereits vor, sie wurde bis Ende November 2023 verlängert

Nach Angaben von Fortimo-Mitgründer Remo Bienz sollen das Hotel und die anderen geplanten Bauten «so rasch wie möglich und gemäss der geltenden Überbauungsordnung» realisiert werden.

Unterdessen teilt die Fortimo Group mit, dass sie per 1. Oktober 2022 das Hotel Sântispark in Abtwil (SG) von der Migros Ostschweiz übernimmt. Das Hotel wurde 1987 eröffnet und 2014 saniert sowie erweitert. Es bietet 136 Zimmer und Suiten mit 260 Betten, zwei Restaurants, eine Bar & Lounge mit Terrasse, Seminar- und Eventräumlichkeiten auf 640 qm sowie ein von der Medbase AG betriebenes Zentrum für Medizin und Sport. Die Angebote sollen bestehen bleiben, auch wollen Fortimo und Migros Ostschweiz die enge Zusammenarbeit zwischen Hotel und Freizeitzentrum Sântispark weiterführen, wie es in der Mitteilung heisst. «Einen St. Galler Hotelstandort in unmittelbarer Nähe zum Kybunpark und zum Sportfeld Gründemoos sowie dem Areal des benachbarten Sântisparks mit seiner überregional bekannten Bäder- und Saunawelt werten wir als eine grosse Chance für Fortimo», lässt sich Remo Bienz zitieren.

In der Revier Hospitality Group betreibt Fortimo bereits Hotels in Adelboden, Lenzerheide sowie im Montafon in Vorarlberg und in Dubai. Weitere Hotels entstehen in Laax, Neuhausen am Rheinfall und Saas Fee, ausserdem läuft die Entwicklung weiterer Projekte in Engelberg und Celerina. (ah)